

海外短信



～ メキシコ ～

東プレメキシコで起工式

～ 東プレ㈱ ～

～ 3通りの神事で工事の安全を祈願～



【起工式にご出席いただいた皆様】

メキシコ合衆国の首都メキシコシティから北に約160km、高速道路で約2時間の距離に、現在建設中の東プレオートパーツメキシコ (Topre Autoparts Mexico, S.A. de C.V.) があります。この地、ケタロ州サンファンデルリオ市は、標高が2000m近い高地にある人口約15万人の町で、旧市街地は、教会などの建物が残り、ヨーロッパ文化を感じさせる趣のある田舎町です。

起工式の7月27日は、雨季にもかかわらず、雨の気配を感じさせない好天でした。式典では、カトリック式、メキシコ式、日本式の3通りの神事を執り行い、工事の安全を祈願しました。カトリック式では神父がお清めの聖水をまかれ、メキシコ式ではまさに建物の礎となる石をセメントで固める作業を行いました。日本式ではおなじみの鍬入れの儀ですが、「えいっ！」の掛け声とともに土にスコップを突き刺す様子は、現地の方たちには大変珍しく映ったようでした。



【地鎮祭の様子】

式典の後、メキシコではお馴染みのテキーラを片手に、タコスや巻き寿司をつまみながら、会食が行われました。「アミーゴ！」が連発される和やかな会食となり、私達も地元の仲間入りをしたのだと強く感じました。

起工式以降、建設工事は順調に進み、立ち上がりに向けての様々な準備も始まっています。東プレメキシコの歴史は、やっと第一歩を踏み出したところ。これからが楽しみです。

(東プレメキシコの稼動開始は平成26年1月予定です。)



【乾杯とお祝いのスピーチ】